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El alcalde, Rubén Alfaro, junto con el edil de Espacio
Público e Inversiones, José Antonio Amat, y el arquitecto
Antonio Marí, han informado sobre la reforma que se
llevará próximamente en el Pabellón Juan Carlos Verdú,
también conocido como Pabellón de madera, en el que
se construirá un nuevo graderío así como vestuarios. El
proyecto  está  en  licitación  con  un  presupuesto  de
632.000  euros  y  una  vez  se  adjudique  el  plazo  de
ejecución será de cuatro meses.

Este pabellón  necesitaba una mejora después  de que
en  2022  durante  la  celebración  del  Campeonato
nacional de Fitkid una parte de la grada se viniese abajo
dejando cuatro heridos. 

"La  demolición  de  todo  el  graderío  permitirá  la
construcción  de  637 butacas,  lo  que aumentará el
aforo  del  pabellón.  Además,  se  realizará  un  nuevo
pabellón  para  los  vestuarios  y  así  garantizar  la

Elda reformará el graderío y los vestuarios del
Pabellón Juan Carlos Verdú
01/08/2024

El arquitecto Antonio Marí ha explicado a Alfaro y a Amat en qué consistirá la reforma.
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comodidad  y  accesibilidad  de  los  deportistas",  ha
destacado el primer edil quien ha señalado que dentro de
este  presupuesto  también  se  corregirán  algunas
deficiencias  en  la  fachada  y  la  cubierta  del  pabellón.  

Por su parte, el arquitecto del proyecto ha señalado que
los trabajos de las gradas se realizarán minuciosamente
debido a que "la  pista  y  los  sistemas de caldera son
bastante nuevos lo que nos obligará a llegar a los cuatro
meses de ejecución". En el caso de la construcción de los
nuevos  vestuarios  "se  ha  planteado  un  nuevo  edificio
dentro del pabellón que además contará con garantías
de eficiencia energética". 

Marí  ha  destacado  que  tanto  el  graderío  como  los
vestuarios son desmontables "por lo que si en un futuro
se quieren llevar a otro lugar podría realizarse". 

Tanto el  alcalde como el  edil  de Espacio Público y el
arquitecto  han  informado  de  que  los  trabajos  no
perjudicarán  las  sesiones  de  entrenamiento  del  CD
Eldense en el campo anexo puesto las actuaciones se
llevarán a cabo por la calle Perú y el acopio de material
se  instalará  en  un  espacio  ubicado en  un  lateral  del
pabellón. 
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